

八重畠コミュニティだより

八重畠振興センター内
花巻市石鳥谷町猪鼻 7-30-1
電話/Fax 47-2113

八重畠コミュニティ協議会より
謹んで新春のお慶び申し上げます

新年あけましておめでとうございます。穏やかな新年を迎えたことと存じます。平素は八重畠コミュニティ事業にご協力、ご支援をいただき誠にありがとうございます。

新しい年が明けた今、昨年の10月に大竹事務局長が急逝されるという思ってもみなかつた出来事があり、事務局一同手足を奪われた思いで過ごしております。

事務局長は就任以来、どうしたら地域の皆様が負担なくコミュニティ活動をこなしてもらえるだろうと数々の改革をしてくれました。緻密な考えと豊富な知識を駆使しての行動力は地域の皆様もご承知のことと思います。当面は事務局長不在で諸事を行ってまいります。今後とも皆様のご協力、ご指導をお願い申し上げますとともに、事務局一同頑張ってまいります。改めてご冥福をお祈りいたします。

さて、今年は巳年。ヘビは脱皮しながら成長すると言われます。昨年のような異常気象は持つていつてもらいたいものだと願っております。

また、能登半島地震から1年が経ちましたが、今なお復興の兆しが見えない方々に思いを馳せながら私たちもいつ起こるか分からない災害について真剣に話し合うことが大切と年間行事にも組み入れております。

皆様にとって今年一年が良い年でありますことを心から願って、新年のご挨拶といたします。

八重畠コミュニティ協議会 会長 大竹佐久子



花巻市石鳥谷地域文化財防御訓練実施のお知らせ



花巻市消防団（石鳥谷地域）では、例年、文化財を災害から守る運動として「文化財防御訓練」を実施しています。本年度は、分団持回りにより第15分団管内の猪鼻地域を想定し実施いたします。

つきましては、当日、消防車両がサイレンを吹鳴し走行し、訓練会場では放水を行いますので、火災と間違うことのないようご留意ください。

日時：令和7年1月26日（日）

9:20～10:40

場所：猪鼻第4地割

「広済寺」およびその周辺

内容：火災を想定した実動訓練ほか

問合せ：石鳥谷総合支所地域振興地域づくり係(41-3441)

八重畠地区新年交賀会を開催

1月13日（月）、新年交賀会が開催されました。南関口神楽保存会より参加者および地域の無病息災を祈祷する御神楽を奏上いただきました。

また、縮小開催ではありますが5年振りに飲食を伴う祝宴も開催いたしました。

八重畠振興センター敷地内の

庭木剪定作業（令和7年3月）

草刈り作業（令和7年4月～10月）

花壇等整備作業（令和7年5月～11月）

を委託できる団体または個人を募集します！

【募集期間】1月31日（金）まで

応募方法・料金つきましては、

八重畠振興センターまで問い合わせください

(47-2113)



八重畠学童クラブによる
振興センター年末大掃除

12月25日（水）、学童の児童が振興センターを掃除してくれました！
ありがとうございました



ココちゃん ♀

10月に保護されてから里親さんの
もとでこんなに大きくなりました ❤️

がくどうの(に)ちじょう



冬休み子ども料理教室が
行われました（1月10日）

八重畠小学校児童15名が
花巻市食生活改善推進員協議会の会員の指導のもと「おにぎらす」など3品を調理しました。身体に必要な栄養素などについて楽しく学びました♪

新年を彩る生け花講座を
開催しました（12月29日）



新年を迎えるにあたり、正月用生け花講座を開催。参加者は講師の手ほどきのもと集中して花と向き合い、1年の始まりを告げるにふさわしい晴れやかな作品が出来上りました。

食事中の窒息事故に注意！

1月になると、餅をのどにつまらせるなどの窒息事故が多くなります。全国的にも、毎年1月は窒息死亡者数が1,300人を上回り、そのうち65歳以上が9割を占めています。餅などの弾力があり、咀嚼が必要な食べ物を食べる時は十分に注意しましょう。

【異物がのどに詰まってしまった時の対処】

のどに異物が詰まると急にせき込んだり、突然言葉を発せなくなったり、のどを両手でつかむようなしぐさ「窒息のサイン（チョークサイン）」をします。のどに異物が詰まってしまったのか、意識はあるかを確認しましょう。そして、すぐに119番通報をし、異物を取り除くようにしましょう。

【問い合わせ】花巻北消防署（45-2119）